

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

NUEVO ÉXITO EN CÓRDOBA

- Noticias -



Publicado el Domingo 7 de noviembre de 2010

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El pasado día 6 un nuevo torneo de gimnasia rítmica concentró a gran parte de Andalucía y otras comunidades en el Pabellón Margaritas de Córdoba para disputar el torneo que organizaba el Club Figueroa. Nuestro club compitió con cuatro conjuntos. En primer lugar las más pequeñas del benjamín (Alejandra, María, Paula, Rocío, Blanca y Belén) se proclamaron medalla de bronce en manos libres acaparando el entusiasmo de todos los asistentes debido a la pequeña edad de sus componentes y a la alegría que transmitían en el tapiz; todas están clasificadas la Copa a nivel nacional que se celebrará en Valladolid a mediados del mes de noviembre.

Posteriormente, compitieron los tres conjuntos de la categoría A (alevín, infantil y senior) que el pasado fin de semana consiguieron clasificarse para el Campeonato de España de Conjuntos a celebrar en Logroño el próximo mes de diciembre, reflejando en el tapiz cordobés el porqué nuestro club ha clasificado a tan importante número de gimnastas, un total de 18 deportistas. Decir que tanto el conjunto infantil como el senior quedaron en un merecido segundo lugar.

Asimismo, el próximo día 14 de noviembre se celebrará el XXIV Campeonato Ciudad de Dos Hermanas de gimnasia rítmica donde acudirán conjuntos de Andalucía y Madrid, y donde nuestras gimnastas tendrán la oportunidad de plasmar ante todos los nazarenos, a partir de las 10,30 h. en el Palacio de Deportes de Dos Hermanas, de todo su buen hacer sobre el tapiz.